

Notre voyage à Rangiroa du 24 avril au 3 mai 2019

Le départ de Fakarava

J'étais allée avec mes parents à l'aéroport le mercredi 24 avril 2019 à 14h30.

A l'enregistrement, ma valise pesait 13 kilos. L'embarquement était à 15h45 et le départ à 16h15. Nous étions partis avec ma classe et notre professeur, Madame Poema COURAUD. Nous avons fait ce voyage pour aller visiter le collège de Rangiroa.

L'arrivée à Tahiti

Nous étions arrivés à 17h15 à l'aéroport de Tahiti à Faa'a. L'aéroport était très grand. Il y avait un Mc Donald, des magasins, des snacks et beaucoup de monde. Samantha, madame Christine, les deux filles de madame Poema et son mari sont venus nous accueillir. L'accueil était chaleureux. Un bus nous attendait. Dans le bus, il y avait la climatisation et 28 places.

Le Fare 'amuira'a Tana'ana

C'était notre logement. Il était situé derrière le temple de Paea. On y était arrivé à 18h20. Nous avons pris notre douche et avons mangé du gratin de pomme de terre, de la salade, de la viande et de la salade russe. Nous avons dormi sur des matelas posés par terre. L'accueil était très chaleureux aussi. La douche était top car il y avait de l'eau chaude et de l'eau froide. J'avais dormi à minuit et je m'étais réveillée vers 4h00 du matin. Nous avons quitté le Fare 'amuira'a vers 8h00 pour nous rendre à l'aéroport en bus. Sur la route, nous avons vu des maisons, des montagnes et beaucoup de voitures. Il y avait beaucoup d'embouteillages. Nous étions arrivés à 9h00 à l'aéroport de Faa'a.

Le départ de Tahiti

Il était 9h00 quand nous étions arrivés à l'aéroport de Faa'a. L'enregistrement était à 9h15. Avant qu'on parte, les mamies du Fare 'amuira'a nous avaient donné des casse-croûtes. Nous avons quitté Tahiti à 10h15. De l'avion, on pouvait voir les maisons, l'aéroport, les bateaux, le port, les montagnes... Nous n'avons pas arrêté de jouer dans l'avion et personne n'avait hâte d'arriver à Rangiroa.

L'arrivée à Rangiroa

Quand nous étions arrivés à l'aéroport de Rangiroa, il était 11h20. Monsieur Bigote et son épouse nous avaient accueilli avec des couronnes de fleurs. Après avoir récupéré nos bagages, nous étions allés au collège en voiture et en camionnette.

Le collège

Quand nous étions arrivés au collège, j'avais eu très honte parce que tout le monde nous regardait. Il y avait beaucoup d'élèves dans la cour. Nous étions allés déposer nos bagages dans les dortoirs, puis nous étions allés manger à la cantine. C'était de la blanquette de poulet. Mais, en vérité, je n'avais pas mangé, je n'avais plus faim, parce que j'avais mangé mon casse-croûte dans l'avion.

La visite du collège

Quand on avait visité le collège, nous avons vu le réfectoire, les classes, les dortoirs, la salle des professeurs, la vie scolaire, le plateau, le bâtiment administratif, l'infirmerie...

Les classes de 6ème

Dans le collège, il y avait 12 professeurs pour les classes de 6^{ème}. A chaque fois qu'on changeait de matière, on changeait aussi de classe et de professeurs. Nous avons été répartis en 4 groupes.

Groupe 1 : Grégoire et Jacky avaient été placés en 6^{ème} Maeva,

Groupe 2 : Tepurotu, Jacob et Aninui avaient été placés en 6^{ème} Moana,

Groupe 3 : Taura et Manahei avaient été placés en 6^{ème} Mahana,

Groupe 4 : Anne Marie, Abel et moi avons été placés en 6^{ème} Miri.

L'étude

Après les cours à 16h00, nous allions en étude jusqu'à 17h30. Les études se faisaient dans les salles de classe ou au réfectoire. On allait en étude pour les devoirs et les leçons.

L'internat

Il y avait 110 élèves internes au collège dont 58 filles et 52 garçons. Ils venaient tous d'îles comme Faaite, Niau, Fakarava... La semaine, on dormait à 20h00 et on se levait à 5h00 du matin. Le week-end, on pouvait dormir à l'heure qu'on voulait mais on se levait à 5h00 comme en semaine. Chacun faisait son lit. Le matin, on devait vite prendre sa douche car si on faisait parti des dix derniers, on avait des tâches ménagères à

faire. On ne pouvait pas dormir à deux sur un lit et on ne pouvait pas dormir par terre, sous les brasseurs d'air.

Le week-end à l'internat

Le week-end, on faisait des activités et on faisait aussi notre lessive, soit à la main, soit à la machine.

Les activités étaient :

- le *huti taura* (tir à la corde),
- la danse,
- le volley ball,
- le Futsal...

Quand on était en activité, on mettait les 6^{ème} et les 5^{ème} ensemble puis les 4^{ème} et 3^{ème} ensemble et chaque activité durait une demi-heure.

Le départ de Rangiroa

Je n'avais pas du tout hâte de retourner à Fakarava. Ce matin-là, on était en cours, puis nous étions allés déjeuner. C'était quartier libre. J'étais allée voir mes copines, je leur avais fait pleins de câlins et j'avais beaucoup pleuré. Je ne voulais plus rentrer. Monsieur Bigote nous avait appelé pour nous dire que c'était l'heure d'aller à l'aéroport. On s'était dirigé vers les voitures et on s'était dit aurevoir. Toutes les filles de ma classe pleuraient et même un garçon, Taurai. Deux voitures étaient prévues pour le transfert vers l'aéroport, mais on n'y rentrait pas tous. Il fallait un deuxième voyage, donc Anne Marie, Tepurotu et moi étions restées et nous étions toujours en larmes. Monsieur Bigote était revenu nous chercher, on était toujours en larmes. Arrivées à l'aéroport, nous étions allées enregistrer nos bagages, puis j'avais acheté deux panini au jambon et au fromage pour Tepurotu et moi. Quand on était monté dans l'avion, j'avais repensé à mes amies.

L'arrivée à Fakarava

Arrivée à Fakarava, j'avais hâte de retrouver mes parents. J'avais donc revu mes parents, récupéré mes bagages et rentré chez nous.

POIRET Eva, élève de la 6^{ème} HAURA de l'école de FAKARAVA



